

Montréal, le 1^{er} février 2016

Objet : Départ à la retraite

Bonjour à toutes et à tous,

Après plusieurs semaines de réflexion et après discussions avec mes collègues du comité exécutif, j'ai pris la décision de prendre ma retraite. Par conséquent, je vous annonce que je quitterai mes fonctions de vice-présidente-trésorière à l'occasion du conseil fédéral de mai 2016.

Plusieurs dossiers dont j'avais la responsabilité ayant trouvé une conclusion au cours des derniers mois, je considérais que le moment était propice à une telle décision et qu'il était temps, pour moi, de laisser la place à la relève.

J'espère vous rencontrer en grand nombre les 4, 5 et 6 mai prochains afin de vous saluer une dernière fois.

Syndicalement,



Marjolaine Côté

Vice-présidente-trésorière